



RUBÉN MOREIRA

Analizarán diputados después de elecciones discusión de la reforma electoral: Rubén Moreira



El presidente de la Junta de Coordinación Política (JUCOPO) de la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, señaló que luego del resultado de las elecciones del próximo 5 de junio se abrirá un periodo de reflexión para analizar la ruta para arrancar con el debate de las iniciativas de reforma electoral.

En entrevista en el Palacio de San Lázaro, el también coordinador de la fracción parlamentaria del PRI, fue cuestionado sobre el arranque de la discusión de la reforma electoral; en este sentido, señaló que será después de los comicios del próximo domingo cuando se abra un periodo de análisis.

Dijo que el proceso electoral ha evidenciado temas que deben considerarse en la discusión, como es el caso de las encuestas que tienen resultados drásticamente opuestos entre sí, por lo que consideró necesaria la intervención de la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) de la Secretaría de Hacienda para investigar la procedencia de los recursos de las casas encuestadoras.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL HERALDO DE MÉXICO	0	31/05/2022	LEGISLATIVO

“Vamos a ver qué pasa en los comicios y luego vamos a dar un espacio para empezar la reflexión, pero en los comicios están saliendo cosas interesantes, por ejemplo está el hecho que hay encuestas de periódicos con diferencias brutales entre un periódico y otro, habrá que ver quién tenía la razón y ver por qué sucede eso, es un tema que se va a tener que analizar”, señaló el líder parlamentario.

Aclaró que la iniciativa enviada por el presidente Andrés Manuel López Obrador, no es la única que entrará en el debate y análisis, también las propuestas de reformas constitucionales en la materia que han presentado otras fracciones como el PAN y el PRI.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/5/30/analizaran-diputados-despues-de-elecciones-discusion-de-la-reforma-electoral-ruben-moreira-409102.html>